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[優良化事業推進チーム] 



 

 

 



 

 

 

 



 



 

 
 
 
 

 
 
 

[技術部]



 

 

 



 



 

 

 
 



 

 



 

 



 

 



 

 



－昨年組織の大改革を実施さ

れたそうですが－ 

 

－環境問題への取組の現状は

どうですか－ 

 

 



－そういった成果の背景を具

体的に－ 

－他にはどのようなことに取

組んでいますか－ 



 

 

－環境配慮型という言葉がよ

く使われていますが、材料面、

構造面での技術革新ということ

ですか－ 

 



－初期投資が多くなるので高

くなるのでは－ 

 －従来の電線から発想の転換、

技術革新へと話は進みましたが

－

－ありがとうございました。 

 

(聞き手：(株)環境産業新聞社 森本 洋)
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[技術部]



 

�

URL http://www.sanpainet.or.jp



 

 

�

 

"#$%�#&�'()*+,
-./0�1234567-



 

 



 

 



 

［取材：環境産業新聞社 森本 洋］



 

 

[優良化事業推進チーム] 
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